

## Sebagai Ajang Silaturahmi Bersama Warga, Dandim Bersama Forkopimda Ikuti Tahrim

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Apr 8, 2022 - 17:01



*Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.,M.Si menyerahkan bantuan Demploit dari pemerintah kabupaten Semarang .*

SEMARANG- Tarawih dan silaturahmi (Tarhim) Forkompinda Kabupaten Semarang di Bulan Ramadan 1443 Hijriyah malam ini dilaksanakan di Masjid Al Muttaqin Dusun. Krajan Desa Nyamat KecamatanTengaran Kabupaten Semarang,Kamis malam(07/04)



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar,SE,M.Si bersama Bupati Semarang H.Ngesti Nugraha S.H, M.H.,Kapolres Semarang, AKBP Jovan Fatika HA, serta jajaran Forkompinda lainnya, berbuka puasa bersama warga dan dilanjutkan dengan Shalat Maghrib berjamaah,Shalat Isya dan dilanjutkan dengan salat tarawih berjamaah 23 rekaat.



Dalam sambutannya Ngesti Nugraha mengatakan untuk covid di Kab. Semarang sudah level 1 untuk itu ia mengucapkan terimakasih kepada seluruh warga Kabupaten Semarang,Ngesti juga berharap nanti di hari raya Kabupaten Semarang Zero covid.

“Masyarakat dihimbau tetap menjalankan protokol kesehatan, sehingga diharapkan, dapat zero kasus aktif Covid-19 menjelang Hari Raya Idul Fitri nanti,” tutur Ngesti Nugraha.

Ditambahkan pula tujuan dilaksanakan Tarhim ini adalah disini tidak lain ialah untuk silaturahmi, "Alhamdulillah semua kepala desa se Kecamatan Tenganan

bisa hadir semua, ini sebagai bentuk keguyuban warga masyarakat Kecamatan Tengaran"ujarnya

Tarhim kali ini adalah yang pertama setelah selama 2 tahun terhenti, akibat dari Pandemi Covid-19. Tarhim dan buka bersama ini juga menjadi ajang silaturahmi Forkompinda dan jajaran Pemkab Semarang, bersama dengan masyarakat, serta untuk menjalin komunikasi secara langsung dengan masyarakat.

Pada kesempatan itu, diserahkan pula berbagai bantuan kepada masyarakat, antara lain Demplot pekarangan, bantuan dari Diskumperindag Kabupaten Semarang serta pemberian santunan.

Editor :Yudha/Pendim0714